



Mercredi soir à Dakar, tous les regards étaient braqués sur le match des demi-finales de la CAN 2021 au Cameroun qui opposait le Sénégal et le Burkina-Faso. Deux amoureux d'un autre genre ont profité pour se livrer aux pratiques contre nature dans une maison dédiée à Allah.

Même hors du Cameroun, la CAN est vraiment sucrée ! C'est ce qui est donné à savoir par le journal panafricain *Afrik-plus.com* . Au soir du 2 février dernier à Dakar au Sénégal, O. Diallo (35 ans) et D. Camara (16 ans) ont été surpris en pleins ébats sexuels dans la mosquée 'Amitié-Baobab-Karack'.

Pendant que tout le pays avait l'attention sur le match Burkina-Faso Vs Sénégal, les deux hommes étaient en pleine action sur la terrasse de la mosquée, rapporte notre confrère.

Les deux adeptes de relations contre-nature ont été surpris par une dame qui passait par hasard dans les encablures. La dame a aussitôt été alerté la police qui les a placés en garde à vue. Diallo est visé pour des actes contre nature, pédophilie et détournement de mineur alors que Camara est entendu pour actes contre nature, apprend notre source.



Il faut dire qu'au Sénégal comme dans la plupart d'Etats africains, l'homosexualité reste encore une pratique répréhensible. Les lobbies LGBT qui ont déjà réussi à rendre cette pratique « normale » et « légale » dans la plusieurs pays occidentaux n'ont toujours par réussi à obtenir gain de cause en Afrique. Tous les homosexuels identifiés comme tels sont jugés par la loi, quand ils ne sont pas lapidés par la rue.